



令和6年度スローガン

～みんなの瞳がキラキラと輝く 楽しい学校～

先日の個人懇談では、お忙しいなか、ご来校いただきましてありがとうございました。現在の学年もあと3か月余りとなりましたが、保護者の皆様からお伺いした点に配慮しながら、お伝えしたお子さんの良さをさらに伸ばせるように支援してまいりたいと思います。お子さんのことで気になる点がございましたら、お気軽に小学校までご連絡ください。

大塚国際美術館見学 (4年)

12月6日(金)

4年生が、「大塚国際美術館」での鑑賞学習に参加しました。子どもたちは、米津玄師さんが紅白歌合戦で熱唱したシスティーナホールで会場説明を受けた後、2班に分かれて、あらかじめ指定された絵を見て感じた事や聞こえてきた音などの鑑賞を行いました。

また、移動の合間や残り時間を利用して「最後の晚餐」「ひまわり」「モナリザ」「叫び」などの世界的に有名な絵を目にすることができ、あっという間の2時間となりました。大塚国際美術館の皆様、どうもありがとうございました。



教育DX推進事業公開授業

12月9日(月)

県の研究指定2年目となる「教育DX推進事業」公開授業を行いました。当日は、県教育長様をはじめ、約70名の参加者をお迎えして、4年「デジタル教科書」・6年「生成AI」を活用した国語科授業を公開しました。また、鳴門市の次期端末候補であるipadやchromebookを使用する関係で、鳴門市長様ならびに市教委の皆様も視察に来校されました。子どもたちは、たくさんの先生方に緊張する様子もなく、タブレットの活用技能をいかして、「個別最適な学び」と「協働的な学び」を展開し、学習のねらいに迫っていきました。授業後の分科会では、先生方よりがんばった子どもたちへの褒め言葉をいただきました。



4年生「友情のかべ新聞」

わかめの種付け (5年)

12月12日(木)

5年生の地域学習「わかめの栽培」の種付けを行いました。粟津漁協の皆様が、本校まで種付け用のロープと種糸を運んでいただき、丁寧なご指導のもと、子どもたちはロープの間に種糸を差し込んでいきました。種付けしたロープは漁協の皆様が海に沈め、栄養のある海流にもまれながら大きく成長していきます。2月頃には、刈り取り作業の運びとなります。粟津漁協の皆様、どうもありがとうございました。



6年生「知ってほしい、この名言」

【お知らせ】

○令和6年度卒業式 3月13日(木)

式に参列する学年…5・6年生

1～4年生は、臨時休業日となります。

○防寒着について

- ・手袋(指が個別に動かせるもの)
- ・ネックウォーマー(マフラー×)
- ・防寒着はフード付きでも可
(登下校は安全確保のため被らない)

【お願い】

学校評価アンケートへのご協力をお願いします。〆切は12月19日(木)となります。